
Die vorgeschlagene Fahrradanbindung durch das Paulusviertel über die Albert-Schweitzer-

Straße, Rathenauplatz, Ludwig-Büchner-Straße und Steffensstraße ist vielen BürgerInnen zu 

unbekannt bzw. nicht vertraut und der Zustand der befahrbaren Straßen und Wege äußerst 

schlecht, vor allem der Fahrbahn- und Wegezustand im Bereich der Steffensstraße. Auf dieser 

Strecke gibt es weder ausgewiesene Radwege noch sonstige Hinweise zur Wegeführung.  

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

 

1. Wie bewertet die Stadtverwaltung den Zustand und die Ausweisung  der vorgesehenen 

Fahrradanbindung über die Albert-Schweitzer-Straße, Rathenauplatz, Ludwig-Büchner-

Straße und Steffensstraße? Wo sind gegebenenfalls Maßnahmen zur Verbesserung 

geplant? 

2. Inwieweit plant die Stadtverwaltung eine Alternativroute zu der vorhandenen Route? 

Wenn ja, bis wann soll diese realisiert werden? 

 

gez. Johannes Krause 

Vorsitzender  

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

 


